



Flying Faculty der DKU

Die Deutsch-Kasachische Universität (DKU) ist eine private Hochschule mit Sitz in Almaty, der größten Stadt Kasachstans. Diese Universität wird im Rahmen von DAAD-Projekten, finanziert aus Mitteln des Auswärtigen Amtes, unterstützt und ist damit das größte außenwissenschaftliche Bildungsprojekt Deutschlands in Zentralasien.

Ein Kernelement ihres Ausbildungskonzepts ist die enge Zusammenarbeit mit deutschen Partnerhochschulen. So werden in allen Studiengängen Gastdozenten aus Deutschland eingesetzt, die auf Deutsch oder Englisch lehren.

Für Studierende aus Deutschland gibt es die Möglichkeit, einen Auslandsaufenthalt an der DKU zu absolvieren und dabei an den zweiwöchigen Blockveranstaltungen der sogenannten Flying Faculty teilzunehmen. Diese finden häufig in den Monaten statt, in denen in Deutschland vorlesungsfreie Zeit ist.

Lehrangebot

Module folgender Fachrichtungen werden von Gastdozenten gelehrt:

Bachelor (auf Deutsch)

- Energie- und Umwelttechnik
- Finanzen
- Internationale Beziehungen
- Logistik
- Marketing
- Telematik
- Unternehmensmanagement
- Wirtschaftsinformatik

Master (auf Englisch)

- Finanzen
- Internationales Unternehmensmanagement
- Logistik
- Regionalstudien: Zentralasien

Die einzelnen Module und ihre Veranstaltungszeiträume findest Du auf unserer Webseite: www.dku-projekt.de/module-studieren

Sechs gute Gründe

Es gibt mehrere Gründe, die für einen Auslandsaufenthalt an der DKU sprechen:

1. In kürzester Zeit können Module bei Dozenten von deutschen Hochschulen auf Deutsch oder Englisch belegt werden.
2. Deine Lehrveranstaltungen finden häufig während der vorlesungsfreien Zeit statt.
2. Es werden keine Studiengebühren erhoben.
3. ECTS-Punkte können in Abstimmung mit der Heimathochschule erworben werden.
4. Ein derartiger Studienaufenthalt kann beispielsweise über Förderprogramme wie Ostpartnerschaften oder PROMOS gefördert werden.
5. Die Kontaktperson im International Office der DKU spricht Deutsch und kann bei der Suche einer Unterkunft vor Ort behilflich sein.
6. Für einen Aufenthalt in Kasachstan von bis zu 30 Tagen benötigt man kein Visum.

